

# *Condema Alemania sanciones de EEUU contra el Nord Stream 2*

---

Image not found or type unknown

**Construcción del gasoducto Nord Stream 2 (Foto: Reuters)**

Berlín, 2 mar (RHC) Alemania rechaza las sanciones de Estados Unidos contra el proyecto de gasoducto Nord Stream 2 como un ataque a la soberanía europea.

El Gabinete alemán en un comunicado divulgó: "El Gobierno federal rechaza estas sanciones por considerarlas una injerencia en la soberanía europea".

Agrega, además, que la posición del Gobierno en el caso del opositor ruso Alexéi Navalni no debe afectar la construcción del gasoducto.

"La finalización del Nord Stream 2, un proyecto en el que participan más de 100 empresas europeas, que

cumple con la legislación europea vigente y que puede contribuir a satisfacer la demanda de gas en Europa Occidental y Oriental no depende de eso. La posición del Gobierno federal a este respecto es conocida y no ha cambiado", subraya el texto.

Al mismo tiempo, el Gabinete alemán no descarta la posibilidad de que EEUU pueda imponer sanciones contra la fundación alemana creada por las autoridades del estado de Mecklemburgo-Pomerania Occidental en apoyo al proyecto Nord Stream 2.

La Unión Europea sancionó al fiscal general Ígor Krasnov, el jefe del Comité de Investigación Alexánder Bastrykin, el jefe del Servicio Penitenciario Federal Alexánder Kaláshnikov y el jefe de la Guardia Nacional Víktor Zólotov.

Las sanciones se adoptan en el marco de un reglamento de la UE relativo a medidas restrictivas contra "violaciones y abusos graves de los derechos humanos", según el Diario Oficial de la Unión Europea, que publicó la normativa.

El documento recuerda que el 18 de enero de 2021, el Alto Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad publicó una declaración en nombre de la UE condenando la detención de Navalny a su regreso a Moscú de Alemania y reclamando "su liberación inmediata".

Poco después, EE.UU. anunció que introdujo sanciones individuales, así como restricciones comerciales y de visado contra Rusia en relación con el caso Navalny. Las sanciones estadounidenses se imponen en respuesta al envenenamiento y encarcelamiento del opositor e incluyen a siete altos cargos rusos, así como a varias entidades supuestamente involucradas en la producción de agentes biológicos, según altos representantes de la Administración Biden.

Las medidas también afectan a Kaláshnikov y Krasnov, así como al director del Servicio Federal de Seguridad (FSB) Alexánder Bórtnikov, al primer subjefe de la Administración presidencial Serguéi Kiriyenko, a los viceministros de Defensa Alexéi Krivoruchko y Pável Popov, y al jefe del Departamento de Política Interior de la Administración presidencial Andréi Yaráin.

Las sanciones, que se están coordinando con socios de la UE, se producen después de que la Inteligencia estadounidense concluyera con "alta confianza" que los agentes del Servicio Federal de Seguridad de Rusia (FSB) utilizaron el agente nervioso Novichok para envenenar a Navalny en agosto pasado, según representantes de la Administración de Biden.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/249373-condena-alemania-sanciones-de-eeuu-contra-el-nord-stream-2>



**Radio Habana Cuba**